

Spendenübergabe an das Hospiz-Team Nürnberg e.V.

Am 13.02.2020 übergaben die Vertreter der Schülermitverwaltung stellvertretend für die Schüler der Berufsfachschule der B9 eine Spende in Höhe von 1.400,00 € an das Hospiz-Team Nürnberg e.V. Die Schüler hatten das Geld in der Weihnachtszeit durch den Verkauf von selbstgebackenen Kuchen und anderen Leckereien und das Sammeln von Pfandflaschen zusammengetragen. Die Aktion findet jedes Jahr statt und jedes Jahr entscheiden die Schüler neu, welches gemeinnützige und vor Ort ansässige Projekt sie mit dem Geld unterstützen wollen. Diesmal fiel die Wahl auf das Hospiz-Team Nürnberg e.V. Frau Kästlen nahm das Geld entgegen und bedankte sich bei den Schülern und ebenso beim Verbindungslehrer Herrn Gökce vielmals für die Unterstützung.

